

# *Alertan sobre nueva cepa de malaria resistente a tratamientos*

---



Londres, 25 sep (RHC) Una cepa de malaria resistente a los tratamientos existentes se extiende sin control por el sudeste asiático.

La revista especializada británica The Lancet informó que la cepa conocida como PfPailin no se puede tratar con los fármacos antipalúdicos convencionales.

Se cree que PfPailin surgió hace unos años en Camboya, y desde entonces se ha extendido a Tailandia y Laos; en la actualidad ya se registra en la sub región de Mekong, donde el número de infectados es cada vez mayor.

Actualmente en el sudeste de Asia las tasas de rechazo inmunológico al tratamiento alcanzan el 60 por ciento; el principal problema es la resistencia desarrollada por la cepa a dos de los fármacos más utilizados contra la enfermedad: la artemisinina y la piperquina.

Se trata de una noticia alarmante, pues la Organización Mundial de la Salud subraya que 1,5 millones de personas están infectadas con malaria en esa región cada año, lo cual se traduce en más de 600 muertes anuales.(Fuente/PL)



**Radio Habana Cuba**